

Clínica Brito-Mejía Peña de El Salvador implementa soluciones Xerox

El centro de salud logró reducir costos y facilitar las tareas de los médicos con aycan print.

En El Salvador, la Clínica Brito-Mejía Peña y el equipo Xerox Color 550 implementaron la solución aycan print para mejorar los servicios médicos, obtener muestras de imágenes de estudios impresas con alta calidad y color, y al mismo tiempo reducir considerablemente los gastos en suministros.

La selección del centro de salud se realizó a través del PBS Group, distribuidor exclusivo de Xerox en El Salvador. El criterio fue ubicar el principal laboratorio nacional de imágenes médicas del país, y la Clínica Brito-Mejía Peña cuenta con más de 36 años de experiencia frente al gremio médico y hospitales.



PBS implementó la solución aycan print en la clínica con el apoyo de los ingenieros de aycan. Se instaló completamente el software junto con el equipo Xerox Color 550, para la impresión desde las modalidades de Resonancia Magnética, Tomografía Computarizada, Ultrasonografías, Rayos X e incluso mamografías.

Héctor Moreira, doctor de la Clínica Brito-Mejía Peña

El proceso comenzó con una jornada de información previa sobre las ventajas y beneficios del uso de la impresión láser en imágenes médicas y demostraciones a técnicos, médicos radiólogos y médicos referentes. Juan Nietch, gerente de Soluciones para Latinoamérica de Xerox, explicó: “Muchos médicos no estaban familiarizados con la impresión de imágenes médicas en papel, ya que utilizaban placas radiográficas que incrementaban los costos de impresión. Por eso, tuvimos que desarrollar un proceso completo de capacitación para que conozcan las enormes ventajas de implementar este sistema”.

Semanas después de la demostración, se instaló la solución aycan print en la Clínica Brito-Mejía Peña y desde entonces ha funcionado exitosamente. Aunque al principio algunos médicos se resistieron al uso del papel en el área de imágenes médicas, la mayoría coincide en que la calidad de la información es similar a la que se obtiene con la impresión de placas radiográficas. Héctor Moreira, doctor de la Clínica Brito-Mejía Peña, aseguró: “El mayor desafío es lograr brindar a los médicos una buena calidad de imágenes, con buena presentación y al mismo tiempo tratar de mantener los costos bajos, esto principalmente para que no se incremente el valor del estudio y nuestro trabajo este siempre al alcance de la mayoría”.

Desde que la Clínica Brito-Mejía Peña se beneficia del software instalado ha reducido sus costos, incidiendo significativamente en su presupuesto. Ha disminuido considerablemente el gasto en insumos, lo que se traduce en una recuperación del monto de inversión inicial en un período aproximado de 8 meses.



<http://medicosdeelsalvador.com/suministros/pbs>